

**Das „hr2-Kinderfunkkolleg Geld – Kohle, Cash und Pinkepinke“ in der Schule  
Einladung zum Hörspiel-Projekttag an der *Kronthal-Schule* in *Kronberg* am **13. Mai 2016****

*Warum und seit wann gibt es Geld? Woher kommen die vielen Namen dafür? Womit zahlte man früher, wenn nicht mit klingenden Münzen und buntbedruckten Scheinen? Und warum dreht sich auch in vielen Märchen alles um Gold und Geld?*

Sich mit offenen Ohren mit dem Thema Geld auseinanderzusetzen – dazu laden hr2-kultur und die Deutsche Bundesbank in Kooperation mit der Stiftung Zuhören und dem Arbeitskreis Rundfunk und Schule des Hessischen Kultusministeriums 3. bis 6. Schulklassen in Hessen mit dem Bildungsprojekt zum Kinderfunkkolleg Geld ein.

Für 16 Schulklassen heißt es im Schuljahr 2015/2016: Wir machen ein Hörspiel! Mit Unterstützung von Mediencoaches erarbeiten sie ein modernes Märchen zum Thema Geld und setzen es als „Film für die Ohren“ mit Sprache, Geräuschen, Klängen und Musik um. Die Audiobeiträge sind als kreative Fortführung der Radiobeiträge des hr2-Kinderfunkkollegs gedacht und werden nach der Produktion auf der Webseite [www.kinderfunkkolleg-geld.de](http://www.kinderfunkkolleg-geld.de) präsentiert.

Auch die Schülerinnen und Schüler der Klasse 3b der Kronthal-Schule haben in den letzten Wochen Manuskripte geschrieben, Dialoge formuliert und fleißig geprobt. Denn sie präsentieren ihr eigenes Märchen-Hörspiel nächste Woche in der Aula ihrer Schule.

Ihr Stück hat den Titel „Der Baum mit den goldenen Äpfeln“. Nach einer familiären Auseinandersetzung über die Verteilung des Familien-Etats finden zwei Geschwister auf dem Weg zur Schule ein Märchenbuch. Nachdem sie es öffnen, treten sie in eine Märchenwelt ein und helfen dort den Baum mit den goldenen Äpfeln vor Dieben zu schützen. Großzügig belohnt kehren sie zurück in die reale Welt.

Zu dieser **Hörspiel-Bühnenshow** laden wir Sie herzlich ein:

**13.05.2016, 09:45 Uhr Heinrich-Winter-Str. 2**

**61476 Kronberg**

**Ansprechpartnerin in der Schule: Susanne Leipold, Tel. 06173 995640**

**(Schulsekretariat)**

Für Fragen zum Projekt wenden Sie sich bitte an die Koordinatorin:

Manja Cocos, [kinderfunkkolleg@hr.de](mailto:kinderfunkkolleg@hr.de)

Seit Oktober 2015 ist das hr2-Kinderfunkkolleg dem Geld auf der Spur und erzählt in 25 Folgen Geschichten rund um die begehrten Moneten. Auf der Website

[www.kinderfunkkolleg-geld.de](http://www.kinderfunkkolleg-geld.de) gibt es zu jeder Folge viel zu hören und entdecken.

Sie soll Kinder von 8 bis 13 Jahren zum selbständigen Erkunden des Themas einladen und gibt Anregungen für den Unterricht.